

Friends'校生訪問

平成27年12月27日～平成28年1月21日

12月27日に Friends'校から3名の生徒が高知空港に到着しました。迎えてくれたのは3名の生徒たちのホストファミリー。ちょっぴり緊張しつつも年末、お正月と日本の年越しを各家庭で経験させていただきました。新年は三日間学校で日本語教室に参加し、いよいよ8日の始業式で全校生徒の前での日本語による挨拶。少し練習もして立派にこなしました。2週間



という短い学校生活でしたが、3人はそれぞれのクラスでの授業や部活動、茶道体験、放課後の歓迎会、友達との交流や買いものなどを通してたくさんのことを体験しました。ホストファミリーに見送られ、「また来たい」と口々に言いながら飛び立っていきました。

日本で過ごした時間は素晴らしかったです。

高知県で抹茶を飲んだり、たくさん和食を食べたり、ハイキングをしたりお正月を祝ったり、着物を着たりしました。広島で原爆ドームを見たりしました。たくさん楽しいことをしました。僕は高知で過ごした時間を決して忘れません。また高知に帰ってくることを楽しみにしています。大変お世話になりました。ありがとうございました。

Peter White



西高校に来た時からみんな僕にやさしいです。ホームルームでは、たくさん面白い友達を作りましたこの友達を決して忘れません。

優しさをありがとう。授業はよくわかりませんが、高知の生活はめっちゃ楽しかったです。もし、将来チャンスがあったらまた来ます。

その時までさようなら！ Finlay Delanty

西高校に来た時からみんなの親切をたくさん感じる事ができました。違った種類の授業、毎日のトイレ掃除、朝から晩までのクラブ活動が、度胸のあるすごい生徒を作るんだなあと思いました。西高校で出会った先生、生徒、特に1-6Hのみなさん、本当にありがとうございました。また、帰ってきます。

O'Halloran Sebi